



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

06/06/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, quelques nouvelles de l'école avant le week end :

OFSTED

Cette semaine nous avons eu la surprise de recevoir la visite de l'OFSTED pour une inspection officielle britannique de 3 jours. Les inspecteurs évaluent l'école selon **quatre domaines principaux** :

1. Qualité de l'enseignement, de l'apprentissage et de l'évaluation

- **Les enseignements** en anglais et toutes les autres matières, même en français !
- Comment les enseignants transmettent les savoirs, l'utilisation des évaluations, la pédagogie.
- Comment les élèves apprennent, se souviennent et progressent.

2. Comportement et attitudes

- Le **comportement des élèves en classe et dans l'école**.
- Le **respect des règles / La fréquentation scolaire**.
- La **motivation et l'attitude face à l'apprentissage**.
- L'**absence de harcèlement ou d'intimidation** et la gestion active des cas éventuels.

3. Développement personnel de l'enfant

- La manière dont l'école aide les élèves à développer leur **confiance en eux**, leur **résilience** et leur **compréhension du monde**.
- L'**enseignement des valeurs britanniques** (démocratie, état de droit, tolérance...).
- L'éducation à la **citoyenneté**, à la **santé physique et mentale**, aux **relations saines**

4. Efficacité du leadership et du Management

- L'évaluation de la direction d'école : **leadership pédagogique, vision stratégique, gestion des enseignants**.
- Les inspecteurs s'assurent que la direction prend des décisions dans l'intérêt des élèves.
- Le **respect des obligations de safeguarding**.

La participation des parents était sollicitée sous la forme d'une enquête de satisfaction et nous vous remercions pour les 99% de satisfaction exprimés. Les résultats de cette inspection sont attendus début juillet.

FUTURS SIXIÈMES

Nos élèves de CM2 sont allés en immersion dans le secondaire aujourd'hui pour découvrir le monde du collège, ils ont pu bénéficier de visites des bâtiments, CDI, infirmerie, bureaux de Vie scolaire, ont pu assister à des cours et ont déjeuné à la cantine au côté des élèves du Lycée Charles de Gaulle de Londres. Tous nos élèves de CM2 ne rejoindront pas cet établissement en septembre (déménagements,



autres collèges français sur Londres ou intégration d'établissements secondaires britanniques) mais tous ont pu vivre une journée de collégien avec leurs maîtres de CM2 ce vendredi !

RADIO PREVERT

Nos petits journalistes continuent leurs activités toutes les semaines et durant les camps de vacances scolaires. Cette semaine, ils nous proposent dans le lien suivant l'interview de l'actrice Dichen Lachman qui a joué dans de nombreux films et séries américaines et anglaises ces dernières années, et qui a participé au camp « Radio Prévert » durant 2 jours la semaine dernière :

[Click here to listen to the interview](#)

Bonne écoute et bon week-end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert School Families,

Before the weekend begin, here is a quick update from school:

OFSTED

This week we had the surprise visit of OFSTED for a real three-day official British inspection. The inspectors evaluate the school across four main areas:

1. Quality of Education

- Teaching in English and all other subjects – even in French!
- How teachers deliver knowledge, use assessments and pedagogy.
- How pupils learn, remember and make progress.

2. Behaviour and Attitudes

- Pupil behaviour in the classroom and around the school.
- Respect for rules / school attendance.
- Motivation and attitude towards learning.
- Absence of bullying or intimidation and how cases are actively managed.

3. Personal Development

- How the school helps pupils to build confidence, resilience and their understanding of the world.



- Teaching of British values (democracy, rule of law, tolerance, etc.).
- Education around citizenship, physical and mental health, and healthy relationships.

4. Leadership and Management Effectiveness

- Evaluation of school leadership: pedagogical leadership, strategic vision, staff management.
- Inspectors ensure that leadership makes decisions in the best interests of pupils.
- Fulfilment of safeguarding duties.

Parental participation was encouraged through a satisfaction survey, and we thank you for the **99% satisfaction rate** recorded. The results of this inspection are expected in early July.

SECONDARY SCHOOL TRANSITION

Today, our CM2 pupils took part in a secondary school immersion day to discover life at secondary school. They visited different areas of the school – the library, medical room, pastoral offices – attended some lessons, and had lunch in the canteen alongside pupils from Lycée Charles de Gaulle in London.

Not all of our CM2 pupils will be attending this school in September (due to relocations, other French schools in London, or entry into British secondary schools), but all had the chance to experience a real day as a secondary school student, accompanied by their CM2 teachers this Friday!

RADIO PRÉVERT

Our young journalists continue their activities every week and during the school holiday camps. This week, they're pleased to share the following interview with actress **Dichen Lachman**, who has featured in many British and American films and series. She joined the "Radio Prévert" camp for two days last week:

[Click here to listen to the interview](#)

Wishing you all an enjoyable weekend!

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School